

PROBLEMAS DE COMPARACIÓN (CM)

Problemas en los que se comparan dos cantidades. Los datos del problema son precisamente esas cantidades y la diferencia que existe entre ellas. De estas dos cantidades, una es la comparada y otra la que sirve de referente. La diferencia es la distancia que se establece entre ambas.

En los problemas de COMPARACIÓN se puede preguntar por la diferencia si se conocen las dos cantidades, por la cantidad comparada cuando se conocen el referente y la diferencia, o por la cantidad referente, si se conocen la comparada y la diferencia.

Cada una de estas tres posibilidades se puede enfocar desde dos puntos de vista: si preguntamos por cuántos más o por cuántos menos.

TIPO: COMPARACIÓN 1 (CM1)

CURSO: 3º

Problema de restar: Conocemos las dos cantidades y se pregunta por la diferencia en el sentido del que tiene más. Problema de INCONSISTENTE. Es difícil porque la formulación del problema induce al error, ya que el alumno/a asocia "añadir" a "sumar"

Mi abuelo tiene 68 años, y mi padre tiene 41. ¿Cuántos años más que mi padre tiene mi abuelo?

La maestra lee en un año 32 libros y yo leo 18 libros. ¿Cuántos libros más que yo lee la maestra?

Marcos tiene 8€. Raquel tiene 5€. ¿Cuántos euros más que Raquel tiene Marcos?

Jesús tiene 23 euros y María tiene 14 €. ¿Cuántos euros más que María tiene Jesús?

En 3ºA hay 20 mesas y en 3ºC hay 15 mesas. ¿Cuántas mesas más que en 3ºC hay en 3ºA?

Mi hermana tiene 18 años y yo tengo 8 años. ¿Cuántos años más que yo tiene mi hermana?

Mi padre tiene 42 años y mi madre 38 años. ¿Cuántos años más que mi madre tiene mi padre?

Mi padre tiene 42 años y mi madre 38 años. ¿Cuántos años más que mi madre tiene mi padre?